

# *FIFA felicita al pueblo cubano por seguimiento del Mundial de Fútbol*

---



**Infantino insistió en la necesidad de apoyar aún más al balompié cubano.  
Foto tomada de Archivo/Prensa Latina**

La Habana, 18 dic (RHC) El presidente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), Gianni Infantino felicitó en la ciudad-isla de Lusail, al pueblo cubano por el gran seguimiento de su afición a la Copa Mundial de Qatar 2022.

En declaraciones ofrecidas a la televisión cubana, el directivo reconoció la expectación y motivación que despierta en la nación caribeña el más universal de los deportes, pese a no contar con su selección

nacional en la cita qatarí.

Infantino insistió en la necesidad de apoyar aún más al balompié cubano para que asista a una justa universal, y felicitó al plantel de Artemisa, campeón del Torneo Clausura en Cuba.

Además, destacó el gran éxito de la justa árabe por sus datos de audiencias, lo ocurrido en el terreno de juego y la capacidad de cohesión que ha tenido el torneo.

De manera, especial felicitó a Marruecos por su histórico cuarto puesto, primer plantel africano en llegar a las semifinales de un Mundial.

Según el directivo, la FIFA lleva años trabajando en el desarrollo del fútbol en África y en la próxima Copa del Mundo se duplicará el número de selecciones de ese continente para poder disfrutar de su gran rendimiento. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/308296-fifa-felicita-al-pueblo-cubano-por-seguimiento-del-mundial-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**